

Newsletter Februar 2013

**Neues Schul- und Kindergartenjahr
Fortschritt der Obst- und Gemüsegelder
Bau des Eliya Brunnens
Einzug 12 neuer Jungs, das Eliya Kinderheim
ist voll!
Planung neuer Projekte: Eliya Krankenstation
und großer unterirdischer Wassertank**



Eliya Kinderheim e.V.
Marie-Juchacz-Str. 8
67663 Kaiserslautern

www.eliya-kinderheim-srilanka.com
info@eliya-kinderheim-srilanka.com

Ihre Ansprechpartnerin:
Angelika Riedlinger

Fon: +49 (0) 631 / 26 222
Mobil: +49 (0) 152 / 075 556 08

Am 02.01.2013 begann das neue Schuljahr in Sri Lanka und am 15.01.2013 das neue Kindergartenjahr. Somit war das auch der erste Tag für den neuen Eliya Kindergarten auf dem Tempelgelände vom Dorf Kapuhenwala, den nun die beiden Eliya Kindergartenjungs Pravin und Sithum, sowie weitere vier Dorfkinder besuchen. Die Eliya Heimmutter und Erzieherin Janaki leitet den Kindergarten sehr erfolgreich, so dass sicher bald weitere Kinder angemeldet werden.



Angelika, Heimmutter und Kindergartenlehrerin Janaki mit Sithum und Pravin



Erster Kindergarten tag



Eliya Express von der Schule nach Hause: 11 Kinder passen rein!

„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“

Eliya Heimonkel und Gärtner Gine wurden von einem einheimischen Farmer und der einheimischen Agrarwissenschaftlerin Dhammika (wohnhaft in Kaiserslautern) zum effektiveren Gemüseanbau beraten. Vielen Dank für den Besuch!

Der Eliya Gemüse- und Obstgarten macht gute Fortschritte! In den von einem gemieteten Traktor umgegrabenen Boden wurden verschiedene Gemüsesorten gesät, es wurden Bananenbäumchen, etliche Mango-, Guaven- und Limonenbäume, sowie Ananassetzlinge gepflanzt.



Eines der Obst- und Gemüsefelder

Zur Bewässerung der Felder dient das Grundwasser des neuen Eliya Brunnens, der per Hand vom Nachbarn Aruna dreieinhalb Meter tief gegraben wurde! Sechs Betonringe wurden mit der Muskelkraft einiger Helfer und einem Flaschenzugsystem eingesetzt. Ein kleiner Elektromotor und ein ausgeklügeltes Rohrsystem helfen Gine und seinem Hilfsgärtner beim gießen der beiden großen Felder. Wir bedanken uns sehr herzlich für die Brunnen-Geldspende aus dem Allgäu, übermittelt von Claudia und Angela!



Betonringe für den neuen Brunnen



Nachbar Aruna gräbt den Eliya Brunnen



Neuer Anbau "Pfälzer Küche"

Der neue Außenanbau „Pfälzer Küche“, die den Namen ihrer Spenderin Annette aus Landau zu verdanken hat, macht ebenfalls gute Fortschritte! Die Arbeitsplatten sind gefliest, der Estrich ist verlegt, der Außenanstrich ist trocken. Bald kann das große Kochen beginnen!

„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“

Das nächste kleine Teilprojekt, zu dem wir noch dringend Gelder benötigen, ist ein großer unterirdischer Wassertank, der als Wasserspeicher dienen soll. In der trockenen Jahreszeit und zu Stoßzeiten hat es Eliya schwer genug Leitungswasser zu bekommen, da Eliya auf einem Hügel liegt und der Wasserdruck dann oft nicht ausreicht. Das gespeicherte Wasser kann bei Bedarf aufs Dach in die beiden schon vorhandenen großen Wasserkanister gepumpt werden.

Das nächste große Teilprojekt, zu dem auch noch dringend Spenden gebraucht werden ist die Eliya Krankenstation, sprich ein separates kleines Haus, wo kranke Kinder ihre Ruhe haben um gesund gepflegt werden zu können und sie gesunde Kinder nicht anstecken. Wenn alle Kinder gesund sind, können dort natürlich auch Besucher und Praktikanten – etwas abseits des Kinderheimtrubels – wohnen.

Eliya bedankt sich schon im Voraus bei den hilfreichen Spendern!

Des weiteren bedanken wir uns ganz besonders bei einem Ibis Guesthouse Urlauber, der sage und schreibe 300,- Euro still und heimlich in die Trinkgeldbox gesteckt hat! Wer auch immer es war – spitze! Alle Trinkgeldboxgelder vom Ibis Guesthouse in Tangalle / Sri Lanka kommen dem Eliya Kinderheim zu Gute! Also, Ihr lieben Sri Lanka Urlauber – werft weiterhin fleißig etwas in die Box!

Auch möchten wir uns bei all den Sri Lanka Urlaubern, Ibis Guesthouse Gästen, Praktikanten/innen, Eltern und Bekannten der Praktikantinnen bedanken, die immer viele nützliche Dinge im Eliya Kinderheim abgeben! Seien es Lebensmittel, Kleider, Spiele, Seifenblasenfläschchen oder Geld für Besuche bei Fachärzten!

Danke vielmals für den Besuch der beiden Nonnen vom Mutter Teresa Senioren- und Kinderheim in Colombo! So konnte der Opa von Eliya Junge Wije, der mit den Schwestern den Ausflug gemacht hat, seinen Enkel besuchen! Beide haben sich sehr gefreut!

Vielen Dank auch für den Besuch von ADRA Sri Lanka Direktor Mister Oscar aus Argentinien, der am 07.02.2013 das Eliya Kinderheim mit seinem Team besucht hat!



ADRA Sri Lanka Team und Eliya Kinderheim Team

Sehr überraschend sind am 09.02.2013 sechs Jungs (zwischen sieben und sechzehn Jahren, zum Teil Tamilen, zum Teil Singhalesen) in Eliya eingezogen! Und am nächsten Tag ist die Zahl der Eliya Jungs auf 28 angestiegen, denn es kamen noch mal sechs Jungen dazu! Toll - das Haus ist voll!

Herzlichen Dank Ihr Lieben Freunde, Mitglieder, Paten und immer bereitwilligen Spender! Macht weiter so! Der Chef vom Jugendamt und das Gericht betrachten das Eliya Kinderheim als das beste im gesamten Hambantota Distrikt! **Herzlichen Glückwunsch!**

Beste Grüße von der großen Eliya Familie!



Angelika mit 6 neuen Eiya Jungs, die am 10.02.2013 eingezogen sind!



Angelika mit 6 neuen Eliya Jungs, die am 09.02.2013 eingezogen sind!

Hier die Nummer unseres Spendenkontos:

Eliya Kinderheim e.V.

Konto: 516 989

Bank: Kreissparkasse Kaiserslautern

Bankleitzahl: 540 502 20

Für eine Zahlung aus dem Ausland (außerhalb von Deutschland) teilen Sie bitte die IBAN und den unten stehenden BIC-/SWIFT-Code Ihrer Sparkasse dem Auftraggeber der Zahlung mit:

BIC-/SWIFT-Code: MALADE51KLK

IBAN-Nummer: DE89 5405 0220 0000 5169 89

Eliya Kinderheim e.V.

Angelika Riedlinger

AS/01.02.2013

„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“